

市長とランチミーティング

(57)

第57回「市長とランチミーティング」は平成27年9月30日(水)に「一般社団法人 石垣市観光交流協会」の皆さんと行われました。

中山市長 今日はランチミーティングにご参加いただきます。

観光交流協会には日頃からお世話になっていますが、このようない形で改めて意見交換を通して、八重山の観光を更に伸すことができればと思っています。今年は週末に台風が多く、観光業にも非常に影響がありましたが、これから後半戦に向けて頑張つていただきたいと

伸すことができればと思っています。今年は週末に台風が多く、観光業にも非常に影響がありましたが、これから後半戦に向けて頑張つていただきたいと

初の認定を八重山で目指します。ショウ”という内容でした。

星空保護区に認定されることで、かなりの観光客誘客の効果があると思います。認定を目指すためにも、新しい公共施設を作る際には上に光が行かない外灯を使っていただきたいです。

会員 まず、ダークスカイ（光害）についてですが、国際ダークスカイ協会の東京支部の方が石垣島にお見えになりその方が行う講演に参加しました。上に照らす光を下に向けて夜空を楽しむというコンセプトのもと、ダークスカイ協会が世界各地で星空保護地区を認定しています。日本で認定された地区はなく、日本

関係のものであれば、空港ターミナル会社を含めた連絡協議会があります。しかし、苦情処理の為の会議が開かれているかというと、実際されないようです。

会員 言うだけで終わってしまうのは良くありませんね。そういうクレームは、やはり早めに改善していかなければなりません。

会員 石垣島の窓口ですのでトイレの問題はしつかり対処していただきたいです。

中山市長 再生水を使用しているので黄色く見えます。

会員 石垣島の窓口ですのでトイレの問題はしつかり対処していただきたいです。

会員 また、空港内でレセプションをやるスペースが使えないといっています。有料なのでしょうか。



会員 企業名が入ると一切の看板が掛けられないです。ま



いて空港施設に関するアンケートを行いましたので主な内容を報告いたします。①ターミナルが小さ過ぎるので中型機が来ても、スマートに受け取るよう拡張してほしい。②利便性を考慮してコンビニを設置してほしい。③空港内の公衆無線LAN（以下Wi-Fi）がつながりにくいために、今日は皆さんから色々なご意見をいただきたいと思っています。

電気クーラー・休憩所の確保・飲食に関して、お客様の快適さに欠ける。⑤空港内のトイレ・床・ゴミ箱周辺など、汚れが目立つ。

会員 ③の件ですが、空港ターミナル内で、Wi-Fiがつながらないという話をよく聞きます。

観光文化課長 空港のWi-Fiの設置は、市の事業ではないですか？

中山市長 空港のWi-Fiの設置場所も問題でないのは、ちょっと問題だと思います。川平公園もつながりが悪いですね。

会員 場所によってはつながらないのは、ちょっと問題だと思います。川平公園もつながりが悪いですね。

中山市長 再度調整して下さい。事業を行っているのにも関わらず、つながらなければ意味がないです。

た、中でやる場合は音の規制も厳しいので、旧空港の時の様にはできないと思います。

会員 団体が向こうに行けないのは残念です。景勝地として素晴らしい所なので、多くの方に行つてもらいたい。歩かせてもいいので、下の方にバスプールを作つてほしいです。

中山市長 設置場所も問題です。空港ターミナル会社と観光交流協会、石垣市空港課の連絡協議会がありますよね？

副市長 計画を作つて用地交渉までしたのですが、土地の購入には到つていません。

中山市長 やはり別の立案を考えないといけないですね。

会員 团体が向こうに行けないのは残念です。景勝地として素晴らしい所なので、多くの方に行つてもらいたい。歩かせてもいいので、下の方にバスプールを作つてほしいです。

中山市長 色々な課題が出て来ていますね。空港が開港して3年近く経ち、ブームも去るような話もありましたが、皆さんの頑張りのおかげで好調さを維持しています。行政も含めて観光体制をしっかりと構築して、八重山の観光が持続的に伸びていくように頑張りたいと思います。今日はありがとうございました。